

FUKS CHAIM

Fils de Yaakov et Ryvka-Rachel, né en Janvier 1923 dans la ville de Krośniewice, Pologne, et éduqué dans l'esprit de la tradition. Avec le début de la Seconde Guerre Mondiale, l'Holocauste a aussi frappé leur maison. Il a été séparé de ses parents et n'a plus jamais entendu parler d'eux depuis. Chaim est passé à travers tous les cercles de l'enfer des camps de travail et d'extermination. Il a passé trois années de terreur et de peur dans le camp de la mort d'Auschwitz. En 1945, il a été libéré du camp de the Bergen-Belsen et a immédiatement appelé sa sœur en Israël, qui était la seule de toute sa famille qui lui restait, et lui a demandé son aide pour venir en Israël. Par des



Fuks Chaim

chemins variés et aventures étranges, il est arrivé en Italie et y a rejoint le kibbutz "Jeunesse Sioniste". Il est arrivé en Israël sur le navire d'émigrants illégaux "Opération Boatswain"¹ et a été déporté à Chypre. Il est resté sur l'île de déportation pendant quatre mois et, en 1947, il est finalement arrivé sur la terre de ses rêves.

Au premier appel de l'Armée, il s'est présenté pour le service et, en début Mars 1948, s'est engagé et a été envoyé à Be'erot Yitzhak dans le Néguev². Là, il a été l'un des activistes de son unité dans la Brigade du Néguev. Il a organisé plusieurs pièces, composé des chansons et s'est attaché à ses amis. En tant que membre du Palmach, il a été envoyé défendre Kfar Darom, et c'est en défense de ce lointain village isolé qu'il est tombé, le lundi 11 May 1948. Il a été enterré dans le cimetière militaire de Nahalat Yitzhak³.

¹ NdT : en mémoire de l'opération du Palmach "les 23 qui on périt en mer".

² NdT : à l'époque. Il a déménagé après, près de Petah Tikva.

³ NdT : à Tel Aviv.